
Consiglio Comunale del 30/04/2015 – San Martino di Lupari

Interpellanza del consigliere Laura Marostica 

È da quasi un anno che noi di Progetto San Martino siamo seduti a questo 
tavolo e con grande rammarico stiamo constatando la quasi totale assenza di 
attenzione da parte di questa amministrazione verso il tanto sbandierato tema 
della sicurezza.

Da quasi un anno riceviamo decine e decine di segnalazioni di case svuotate, 
di ladri che entrano ed escono a qualsiasi ora, che sia di giorno o di notte 
poco importa. I nostri vigili sembrano più impegnati a sorvegliare il disco 
orario dei parcheggi del centro per far cassa, per l’immensa gioia dei nostri 
commercianti, piuttosto che ad  essere presenti nel territorio; inoltre 
immaginiamo siano per buona parte del loro tempo impiegati in altri paesi, 
vista la convenzione stipulata con i comuni dell’area del Cittadella.

Chiediamo perciò al Sindaco di rendere conto, a noi, ma soprattutto alla 
cittadinanza, di:

- quanto tempo i vigili di San Martino dedicano al pattugliamento sul 
nostro territorio e se viene coperto tutto il territorio anche in orari 
serali/notturni;

- quale sia lo stato attuale del piano di videosorveglianza predisposto nel 
paese (è coperto tutto il territorio, o alcune frazioni, e quali, ne risultano 
momentaneamente sprovviste? Quando e chi controlla il materiale 
raccolto? Quale altri impegni a riguardo l’Amministrazione pensa di 
assumere, e in caso, con quali tempistiche?)

- con quali tempistiche l’Amministrazione pensa sarà possibile passare 
dall’attuale convenzione alla promessa convenzione tra San Martino, 
Tombolo e Galliera per la gestione delle forze di Polizia Municipale.


